



Un plebiscito en Zapallar

Señor Director:

Muy interesante el reportaje de ayer respecto de lo que está sucediendo en Zapallar ante una eventual instalación de un supermercado en una zona que destruiría la identidad de un lugar que ha logrado mantenerla hasta ahora.

Lamentablemente el reportaje no enfatiza dos temas que son muy relevantes: la comunidad no está en contra de un supermercado en particular, solo pretende preservar la identidad del lugar que sin duda es un patrimonio de todos quienes viven, veranean, visitan y trabajan en la comuna.

Tampoco menciona que en estos momentos el municipio inició un proceso de modificación al Plan Regulador Comunal, habiendo contratado a la Universidad Católica para reforzar y extender el ámbito de lo que hoy es zona típica, con el fin de preservar el patrimonio de la comuna.

Sumado a lo anterior, los vecinos que hemos participado en estos procesos esperamos y pretendemos que dicho PRC no solo proteja zonas de quebradas y bosques, sino que además proteja la identidad de los balnearios de Zapallar, Catapilco, Cachagua y Laguna, manteniendo sus características y no se permitan casos como el de un supermercado que saturaría la calle de acceso al balneario y generaría un impacto irreversible que sufrirían las próximas generaciones.

Entonces, el fondo del tema no es si es un supermercado o un centro comercial, sino que el de preservar la cultura e identidad del lugar, como se hace en muchas partes del mundo, y sin ir más lejos en nuestros países vecinos.

En esta oportunidad, los vecinos deben ser capaces de organizarse y exigir un plebiscito a las autoridades. Zapallar, su historia y su identidad lo merecen, y las futuras generaciones lo agradecerán.

FERNANDO GARCÍA-HUIDOBRO R.